MNI CENTRAL **

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

19 de noviembre de 2025

PANORÁMICA DE MNI



Cuidado y Conexión



Una joven en Canadá tuvo una visión de una inundación y sintió la urgencia de orar por un misionero nazareno en particular. Cuando el misionero supo de las oraciones de la joven, se sintió profundamente conmovido. Explicó que, si bien no había experimentado una inundación como tal, sintió el aumento en sus responsabilidades como una inundación abrumadora. Se sintió bendecido de saber que Dios lo vio y conmovió el corazón de la joven a su favor.

Qué bello que Dios conectara a la joven y al misjonero a través de la oración, pero ¿cómo es que ella sabía de la existencia del misionero? A través de Cuidado y Conexión, una de las Cinco Áreas de Impacto de MNI.

La relación entre las iglesias locales y los misioneros representa bendiciones para ambas partes. ¡Aplaudimos que los distritos de EUA y Canadá están encontrando formas creativas de proporcionar Cuidado y Conexión!



En el campamento para niños del distrito Filadelfia, se usó un formato de carta compartido en el Caleidoscopio Kids para motivar a los niños a escribir a sus misioneros Links, así como también a aquellos que su distrito había enviado y a aquellos que los han visitado en delegación. A través de correo electrónico y WhatsApp, los adultos ayudaron a enviar fotos de las preciadas cartas de los niños, incluidas las faltas de ortografía y dibujos en los márgenes, con notas que invitaban a los misioneros a responder. Las respuestas se comparten en el boletín MNI de distrito. Los niños de Filadelfia también participaron en una caminata de oración basada en las peticiones de oración y en las alabanzas del folleto infantil de la Semana Global de Oración 2025. Colocaron sus manos sobre los mapas y oraron por los misioneros en cada región que tuvieran vínculos específicos con su distrito.



Cuando una hija de la familia Manswell, misioneros en Trinidad, se casó, MNI Canadá Oeste organizó una despedida de soltera que se convirtió en una alegre celebración en línea. Las personas del distrito enviaron tarjetas de regalo, correos electrónicos y fotografías de adultos y niños.

de un joven experto en tecnología, se han publicado videos de estos misioneros en la página de Facebook de su distrito. También se han hecho videos en los que el Concilio Distrital de MNI envía saludos a los misioneros que han aceptado gustosamente unirse a su convención de MNI a través de videollamada.

Para la familia Hauns, misioneros en Bulgaria, Cuidado y Conexión es una de sus partes favoritas de ser misioneros. La familia afirma: "Hemos sido bendecidos al poder conectarnos con muchas iglesias e individuos en distritos con los que nunca hubiéramos podido conectar. Nos recuerda lo pequeño que es el mundo nazareno y lo interconectados que estamos todos".

Y la Región EUA-Canadá no es la única. Iglesias de todas las regiones participan en Cuidado y Conexión. La misionera Heidi Bowes está en contacto con el Distrito Barbados. Disfruta recibir mensajes ocasionales a través de WhatsApp en los que le preguntan cómo está y cómo pueden orar. Nos comparte: "¡Qué bendición! Las iglesias en Barbados están orando por una misionera estadounidense que vive en Suiza y trabaja con personas que viven entre Irlanda y Sri Lanka. Así como la Iglesia del Nazareno es una iglesia global, Links es un ejemplo de la asociación global que tenemos en la misión de Dios, ya que seguimos Su Espíritu, que no conoce fronteras".

REGIÓN EUA/CANADÁ



La obra de la Iglesia del Nazareno en los Estados Unidos inició oficialmente en 1887, aunque la organización formal de la denominación ocurrió en 1908 con la unión de varios grupos de santidad afines. Actualmente, los nazarenos se reúnen en iglesias locales en todos los estados del país. Hay un énfasis renovado en el evangelismo, el discipulado y la plantación de iglesias, que compromete a personas de todas las edades en la misión de Dios. Los jóvenes están tomando el lugar que les corresponde como líderes y misioneros, viajando a través de las fronteras y saliendo de sus zonas de confort para compartir la Buena Nueva de Jesús. El mensaje de Santidad Bíblica es más relevante que nunca, e incluye y desafía a gente de todas las edades.



558,147 miembros



4,216 iglesias organizadas, 685 iglesias por organizar



2,129 ministros licenciados y 11,223 ministros ordenados en 73 distritos

PETICIONES DE ORACIÓN

- Oremos para que más distritos e iglesias locales descubran la alegría de participar en Cuidado y Conexión con los misioneros nazarenos.
- Oremos para que las iglesias que los envían motiven a nuestros misioneros, especialmente durante la próxima temporada navideña.



ACCIÓN DE GRACIAS

- Demos gracias a Dios por inspirar formas creativas de mostrar amor y preocupación por los misioneros nazarenos y, especialmente, por aquellos que buscan ayudar a los niños y jóvenes a conectarse con los misioneros.
- Demos gracias a Dios por la alegría de pertenecer a una iglesia lo suficientemente grande como para llegar a todo el mundo, pero lo suficientemente conectada como para sentirse como una familia.



¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a unirse a Su misión a favor de los demás, sea cual sea su edad? Haga clic aquí para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga <u>clic aquí</u>.



